



Dans les urnes !



Les élèves du CM1/CM2 ont élu leur bureau



Dans la classe, le 6 octobre 2009, nous avons voté pour élire notre bureau de coopérative de classe.

Comment se sont déroulées les élections ?

Tout d'abord, les élèves de la classe se sont inscrits pour être président, secrétaire ou trésorier.

Après, chaque candidat a expliqué à tout le monde pourquoi, il se présentait.

Tous les élèves de la classe ont ensuite voté à bulletin secret pour élire le président, le trésorier puis le secrétaire.

Enfin, nous avons fait le dépouillement : nous avons compté le nombre de voix pour chaque personne.



Le dépouillement

Sarah, Eloïse, Clara et Sophie (CM1)



Les résultats des élections du bureau des CM1/CM2

Ont été élus :

Président : Sarah David (CM2)

Vice-président : Quentin Briaval (CM1)

Secrétaire : Manon Roger (CM1)

Vice-secrétaire : Romane Seigneur (CM1)

Trésorier : Romuald Brice (CM2)

Vice-trésorier : Louis Delaby (CM1)

Bravo à tous les élus !



Les nouveaux élus

Romuald, Louis et Robin

L'élection du délégué de la classe



*Aujourd'hui, le 05/10/09 nous avons élu le délégué
et le délégué suppléant.*

*On a commencé par expliquer le rôle du délégué puis on a
procédé au vote.*

Au premier tour une douzaine d'élèves se sont présentés.

Au deuxième tour il restait que cinq élèves !

Nicolas, Julie, Cléa, Léa F, Yann.



Au deuxième tour,

*Yann, Léa F, Nicolas, Julie
ont eu cinq voix et Cléa.*

On a du faire un troisième tour.

*Julie a été élue déléguée
et Nicolas délégué suppléant*



*Tous les délégués des classes se
réunissent avant chaque conseil d'école.*

Léa F, Cléa

